

dossier

► Région Sud-PACA ◀

Une forêt en marche vers le futur

► S'il est un endroit en France où la forêt bouge, c'est bien ici, en Région Sud-PACA. Il est fini, le temps où les propriétaires prenaient prétexte des périls – le feu – ou du manque de connaissance pour rester les bras croisés. Une nouvelle génération, attachée à la valeur patrimoniale de la forêt, veut croire que la protection n'est pas incompatible avec la production et la valorisation du bois. Il suffit tout simplement de prendre les choses en main et de s'occuper de sa forêt. Pour les y aider, ces propriétaires disposent de ressources : les bénévoles fédérateurs de Fransylva, bien sûr, mais aussi les équipes techniques dévouées du CRPF et la toute nouvelle interprofession Fibois Sud, chargée de mettre la filière en ordre de marche. Cap vers l'aval!

À lire dans les pages de ce dossier spécial. ◀

*Dossier réalisé par
Blandine Even et Pascal Charoy.*